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題字：松田谷 玲華（２年 泉中） 

■【部活動紹介】弓道部はこんな部です！！ 

           部長：松橋 美穂（２年 泉中） 

 私たち弓道部は、２年生３人、１年生６人の計９人でイン

ターハイ出場を目標に、技術の向上だけでなく、人間としても

大きく成長するために、日々の練習に励んでいます。 

 先日、室内練習場の３階に「至誠館」という新道場が完成しました。武道館同様の環境で練習を行うこ

とができ、本当に感謝しています。 

 弓道はなかなか経験できない競技なので、少しでも興味を持ったみなさん、私たちと一緒に練習してみ

ませんか。 

●和洋高校 入試日程 
推薦入試 １月６日（金）  書類審査、作文、面接 

一期入試 ２月４日（土）  書類審査、国語、数学、 

                 英語、面接 

二期入試 ３月２０日（月） 書類審査、学力試験（国数  

                 英合わせて60分）、面接 

１０月２９日（土）には受験生・保護者向け

の学校説明会も開催します。 

■和洋高校に入学してどうですか？（福祉コース） 

 前回の幼児教育コースに続き、今回は福祉コースを選択した保坂美咲さん（将軍野中 写真左）と近藤由

理さん（土崎中 写真右）に話を聞きました。 

―和洋高校での生活はどうですか？ 

由理：入学当時は女子校というだけで怖いイメージがありま
したが、実際に日々の生活を過ごしてみると予想以上
に充実していて楽しいです。 

美咲：仲の良い友だちもでき、部活動・学業共に充実し、毎
日楽しく過ごしています。 

 ―どうして福祉コースを選択しましたか？ 

由理：以前からの夢である、介護福祉士として働くためです。 

美咲：介護の知識だけでなく、高齢者や障害を持っている方の心理など様々なことを学ぶことが、自
分の進路に一番役立つと思ったからです。 

―半年ほど経ちましたが、このコースではどのようなことを学びましたか？ 

由理：介護を受ける対象は、高齢者の方だけではなく、視覚障害者や聴覚障害者の方もなのだと分かり
ました。そして、高齢者とひとくくりにせず、一人ひとり違うと学んだので、その人に合った介
護の仕方を見つけることが必要だと学びました。 

美咲：認知症についてや高齢者の心理について学びました。他にも実習で視覚障害者の方と交流して多
くのことを学びました。人を見る視点が変わり、毎日の生活がより一層楽しくなりました。 

―これからの授業でどのような力を身につけたいですか？ 

由理：高齢者の介護の仕方、接し方、介護中に事故が起こってしまった時の対処の仕方をしっかり身に
つけたいです。 

美咲：自分が仕事に就いた時のために、たくさんの知識を身につけ、どんな人にも優しく接することが
できる力をつけたいです。 

―中学生へのメッセージをお願いします。 

由理：福祉コースでは、介護職員初任者研修を修了できるの
で、将来福祉系の仕事に就きたい人にオススメです。ぜ
ひ来て下さい。 

美咲：多彩なコースがあるので、将来の選択肢が広がります。
とても楽しい学校なので、一緒に学校生活を送れたら嬉
しいです。 

「弓ガール」大募集！ 

総合優勝の3A。担任の先生を中心に円陣！ バレーボール 生徒会長のスパイク！ バスケットボール 今日は真剣勝負！ 

■完全燃焼！球技大会 

 ７月１５日（金）～２０日（水）に校内球技大会が行われました。最終日は県立体育館で卓球、バドミ

ントンから始まり、バレーボール、バスケットボールの熱戦が繰り広げられました。競技・応援と、全校

が盛り上がった３日間でした。 


